



もうすぐ自然教室!!

1年生は、6月7日(金)、8日(土)の2日間、自然教室を実施いたします。

スローガンは、「時楽動心」…班のみんなで行動している時を楽しむ中で、人間関係を深め、仲間のことを理解し、一人ひとりが目標に向かって心を一つに行動できるようにしていきたいという思いからこのスローガンに決定しました。

ぜひ、スローガンが実践できる自然教室しましょう。日程は、以下の通りです。

	6がつ7にち (金)	6がつ8にち (土)
午前	8:30~9:15 集合・点呼・出発式 9:30 楠中学校出発(バス) 10:30~ 環境学習情報センター 12:30~ 昼食(持参の弁当) 13:10~ 環境学習情報センター 出発(徒歩)	6:30 起床 7:00~7:20 朝の集い 7:30~8:10 朝食 8:15~8:45 清掃・布団片付けなど 9:15 炊事場下広場集合 9:45 野外炊事 12:00頃 昼食
午後	14:10 少年自然の家到着 14:20~14:30 入所式 14:30~17:10 ウォークラリー 17:10~ 宿泊準備	13:15 片付け終了 13:30 退所式 14:00 少年自然の家出発 15:00 楠中学校到着 解散
夜	17:30~18:15 夕食 18:30~20:00 入浴 20:15~20:45 キャンドルファイヤー 20:45~21:00 夜の集い 21:00~ 夜食、就寝準備 22:00 就寝	

よっかいちこうがい かんきょうみらいかんけんがく 四日市公害と環境未来館見学

5がつ30にち もく、3ねんせい よっかいちこうがい かんきょうみらいかん けんがく
 5月30日(木)、3年生が四日市公害と環境未来館の見学

を行いました。このプログラムは、子どもたちが「よっかいち人」として、「四日市公害」を正しく理解・認識し、「持続可能な社会」を創ろうとする力をはぐくむことを目的として

行われています。四日市公害と環境未来館の見学は、

時間が短く感じ、次への移動時にも、名残惜しそうにしている姿が印象的でした。解説員の方からは、「また、夏休みに来るといいよ。」と声をかけていただきました。その後、プ



ラネタリウムでは、見学日の四日市の星空を投影し、非常にわかりやすく説明いただきました。みんな、「今日、星空を眺めてみたい」と思ったのではないのでしょうか。充実した時間をありがとうございました。



部活動地域移行に向けて

令和3年度より、四日市市教育委員会が、楠スポーツクラブに、部活動の地域移行を実現するために、部活動の委託事業を行っています。そのため、本校は、休日の部活動地域移行に向け、楠スポーツクラブと連携し、休日の部活動を楠スポーツクラブ主体で行う動きを進めています。今後は、学校が行う休日の部活動をさらに縮小し、楠スポーツクラブが担う部分を増やしていきます。

また、少子化の影響を受け、本校も生徒数が大幅に減少しており、今後、現行の部活動数を維持していくことは、非常に難しい状況にあります。そのことから、本年度入部者数が「0」であったサッカー部については、来年度の学区外からの受け入れを中止します。さらには、来年度の入部状況によっては、再来年度より、募集を停止します。なお、美術創作部については、来年度より、学区外からの受け入れは致しませんが、募集は継続します。今後の学校部活動について、保護者、地域の方々のご理解とご協力をお願いします。

熱中症予防

地球温暖化等により、年々暑さが厳しくなるなか、令和6年4月より「気候変動適応法」が改正され、これまでの熱中症警戒アラートが「熱中症警戒情報」として法に位置付けられました。それに伴い、より深刻な健康被害が発生し得る場合に備え、さらに一段上の「熱中症特別警戒情報（熱中症特別警戒アラート）」が創設されました。子どもたちの命と健康を守るため、四日市市の対応は、以下の通りになります。

WBGT値31以上は「直ちに運動を中止する」とする

本校においても、WBGT値31以上になった場合については、直ちに運動を中止しますので、ご理解とご協力をお願いします。

「環境省熱中症予防情報サイト」…こちらから四日市市のWBGT値は確認できます。

https://www.wbgt.env.go.jp/mail_service.php?authuser=0